

Les grands défis du sport cubain en 2019



La Havane, 3 janvier (RHC).- Le nouvel an nous fournit l'occasion de dresser des bilans, d'exprimer des vœux et des résolutions. Les Jeux Panaméricains de Lima, les championnats du monde d'athlétisme, de boxe et de luttres ainsi que le tournoi de baseball Premier 12 figurent parmi les grands défis du mouvement sportif cubain pour cette année qui vient à peine de commencer.

Les Jeux panaméricains dont l'inauguration est prévue le 26 juillet, dans la capitale péruvienne se profile d'ores et déjà comme le principal objectif dans la mire des sportifs cubains. Ceux-ci vont tenter d'améliorer les résultats de l'édition précédente. Aux Jeux Panaméricains effectués à Toronto, au Canada, en 2015, Cuba a terminé quatrième au classement par pays avec 36 médailles d'or. Un résultat inattendu pour le mouvement sportif et pour les amateurs cubains qui espéraient plus de nos athlètes.

Le but maintenant est donc d'améliorer ces résultats.

Le calendrier sportif international marque des championnats du monde dans

plusieurs sports, tournois qui serviront de qualification en vue des Jeux Olympiques de Tokyo 2020.

Ainsi donc, les sportifs cubains s'entraînent d'ores et déjà pour le mondial de boxe, prévu du 7 au 21 septembre à Sochi, en Russie et pour le mondial de luttres qui doit avoir lieu toujours en automne à Astana, la capitale du Kazakhstan. Ces deux compétitions accorderont des billets directs pour les JO de Tokyo, 2020.

D'autres disciplines de combat dont le judo auront leur mondial cette année. Le berceau de ce sport, le Japon, accueillera des judokas du monde entier du 25 au 31 août et les Cubains ont plusieurs atouts à jouer. Le mondial de Taekwondo aura lieu avant, au mois de mai, à Manchester, au Royaume Uni.

Le calendrier 2019 marque aussi ce que beaucoup considèrent comme le troisième grand spectacle sportif du monde après les Jeux Olympiques et le mondial de football : le championnat du monde

d'athlétisme en plein air. Ce grand tournoi aura lieu à Doha, au Qatar, à une date inusuelle : du 27 septembre au 6 octobre.

Cuba compte sur de très jeunes athlètes qui ont fait en 2018 des performances remarquables.

Par ailleurs, la gymnastique artistique aura son mondial à Stuttgart, en Allemagne, du 4 au 13 octobre, le canoë et le kayak, au 21 au 25 octobre, en Hongrie et l'aviron du 25 août au 1er septembre à Ottensheim, en Autriche.

Pour ce qui est de disciplines collectives, le calendrier sportif réserve pour Cuba à la fin de l'année un grand engagement. Il s'agit de la seconde édition du tournoi de baseball Premier 12, la première compétition internationale de qualification en vue des Jeux Olympiques de Tokyo. Comme vous le savez certainement, le baseball est notre sport national et la préparation des joueurs cubains se fait souvent une place dans la chronique sportive.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/180168-les-grands-defis-du-sport-cubain-en-2019>



Radio Habana Cuba